

Kapolres Magelang Instruksikan Para Kapolsek Fokus Penanganan PMK Di Wilayahnya

Abdul Muthohir - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Jul 11, 2022 - 14:59



MAGELANG__Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K menegaskan saat ini Polres Magelang dengan Dinas Peterikan Kabupaten Magelang tengah bekerjasama dalam penanganan kasus Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak di wilayah hukum Polres Magelang. Selain PMK

Kapolres juga menegaskan bahwa kasus Covid-19 juga kembali ada peningkatan. Hal tersebut disampaikan Kapolres Magelang, AKBP. Mochammad Sajarod Zakun pada Apel Jam Pimpinan di halaman Polres Magelang, Senin (11/7/2022).

Kapolres menyampaikan saat ini bersama-sama dengan Dinas Peternakan dan Instansi terkait masih berjuang menangani dan mencegah penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) yang terjadi di wilayah Kabupaten Magelang.

“Saat ini kita sedang merayakan hari raya Idul Adha yang berhubungan langsung dengan hewan kurban kemarin, dan rekan-rekan Kapolsek sudah berjuang untuk menjaga penyebaran ini dengan mendatangi dan mengingatkan Para pemilik hewan ternak di wilayahnya. tolong ini tetap dipertahankan dan terus dilaksanakan,” tegasnya.

Selain PMK Kapolres menyebutkan bahwa di wilayah Kabupaten Magelang saat ini kasus Covid-19 belum kunjung tuntas. Berdasarkan data setiap hari masih ada warga yang terkonfirmasi positif Covid-19, bahkan sempat mengalami peningkatan meskipun tidak signifikan.

“Hampir tiap hari laporan mulai terjadi peningkatan khususnya masyarakat yang terkonfirmasi positif. Mungkin kita juga sama-sama mengetahui sudah ada varian baru terkait jenis Covid saat ini yakni BA4 dan BA5,” kata Sajarod.

Untuk itu Kapolres mengajak seluruh anggota dan Kapolsek jajaran dan semua masyarakat agar tetap selalu menjaga protokol Kesehatan guna memutus kembali penyebaran Covid-19 khususnya di wilayah Kabupaten Magelang.

“Tolong tetap menjaga protokol kesehatan, agar kita terjauhkan dari penyakit tersebut dan juga kita bisa memutus mata rantai daripada penyebaran Covid-19,” pesanya.

Diketahui berdasarkan data terakhir kasus PMK di wilayah Kabupaten Magelang per (11/7/2022), tercatat sebanyak 968 kasus menyebar di wilayah Kecamatan. Sedangkan kasus Covid-19 berdasarkan data laporan dari Satgas Covid-19 Kabupaten Magelang kasus terkonfirmasi positif tercatat ada 14 orang.